
 

  

 

 

■ 川口モーニングＲＣ直前会長 赤塚正樹様  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さま、改めましてこんに

ちは！2021年度会長を拝命致

しました奥津雅史です。 

どうぞ一年間よろしくお願

いいたします。入会7年目に

なりますが私を快く受け入

れてくださった先輩方に心

より感謝申し上げます。  

私の目指すクラブの姿は

「皆で100点」です。誰かが

負担を負うのではなく例えば私が5点、幹事が10点、また他の誰かが5点。

その合計を「合わせて皆で100点」でよいと考えております。私の尊敬す

る松下幸之助さんのお言葉に「社長の仕事はお茶くみ業」というのがござ

います。現代の社長業とはトップダウン型ではなく社員に期待をかけ労を

ねぎらい「いやありがとう！本当にご苦労様！まぁお茶でも一杯どう

だ！」というような心持ちで当りなさい、との教えからそのような意識が
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お客様紹介 

恒例の新旧会長・幹事

バッチ交換式が行われ

ました。先ず奥津雅史

会長より、加藤哲男直

前会長へ、増渕 明幹

事より萩原満久直前幹

事へ又、加藤直前会長

より奥津会長へ萩原直

前幹事より増渕幹事へ

バッチを付けました。 

7月の花 
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 芽生えました。そうは言いましても我がクラブの事で

すから恐らく200点にも300点にもなってしまうと思い

ますが「皆で100点」を目指し団結して頑張ります。

また阿津澤さんにはいつも美味しいお弁当をご用意い

ただいておりますが実は一度温めてから冷めたご飯と

いうのは「レジスタントスターチ」という大変身体に

良いでんぷんが含まれるのです。 

このでんぷんは小腸までは消化されずに大腸まで届く

のです。「レジスタント」＝「消化されない」、「ス

ターチ」＝「でんぷん」という意味です。期待できる

効果は「血糖値の上昇抑制」「便通の改善」「美肌な

どのアンチエイジング効果」「体重増加の抑制（脂肪

減少）」この四つの効果があります。またよく噛む事

で唾液の分泌が活発になり免疫力もあがり頭も冴える

ようです。どうか冷めたままお召し上がりください。

それとゴルフ場にジャケットを着て行く意味にも触れ

てみたいと思います。本来ゴルフコースはメンバー様

の会員権購入費、年会費などで醸成、運営されており

ます。従ってゴルフコースは会員メンバーのものなの

です。我々ビジター、ゲストがお邪魔する時はそのメ

ンバー様に「本日はお邪魔させていただきます。少し

お借りしますね」という敬意を払うリスペクトの意味

でセミフォーマルとしてジャケットを着て行くという

のが始まりであり本来の意味なのです。少し前の時代

には必ずジャケットを着て行く方がおられましたがそ

れこそが正しいマナーなのです。私もロータリアンの

一員として常に周りへのリスペクトを忘れない行動を

心掛けたいと思います。どうぞ皆さま、一年間よろし

くお願いいたします。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. 国際ロータリーより7月のロータリーレートが１弗

111円のお知らせが届きました。 

2. 地区より「各部門セミナーの登録料振込み」のお

願いが届きました。 

3. 地区より「創刊４号 社会奉仕部門かわら版」が

届きました。各個人のレターケースに入れてあり

ます。 

4. 埼玉県腎・アイバンク協会より「総会資料」が届

きました。  回覧します。 

5. 埼玉県交通安全協議会 会長 清水勇人様より

「埼玉県交通安全対策協議会 委員会資料」が送

られてまいりました。  回覧します。 

6. さいたま商工会議所 岩槻支部より、「岩槻支所

の仮移転」の案内が届きました。 

 ワッツ東館 ４階に移転します。電話、FAXは変更

ありません。 

7. 本日、レターケースに ① ロータリーの友 7月号  

 ② 年度計画書 ③ 加藤年度週報2部  

 ④「社会奉仕部門かわら版」が入れてあります。 

奥津年度の週報ファイルは次回に新年度の週報と

共に配布致します。  以上ご確認下さい。 

8. 例会終了後「第2回理事会」を行います。宜しくお

願い致します。 

 

 
 

◆川口モーニングＲＣ直前会長 赤塚正樹様 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。川口モーニングロータリーク

ラブ、昨年度会長をやらせて頂きました赤塚正樹と申

します。このクラブへは、初めてお邪魔させて頂きま

したが、先ず初めにとても和気あいあいとしたクラブ

の雰囲気を感じました。そして、幹事報告なども10項

目もあり、きちっとしていると思いました。 

初めに先ずお礼を申し上げます。昨年度は当クラブ

の中里ガバナーが大変お世話になりました。そして、

職業奉仕の菊池和彦部門委員長様には、とても解り易

い卓話をして頂いた事を思い出します。この場をお借

りしてお礼申し上げます。又、4月には、アイメイト

のチャリティゴルフに関して、岩槻東クラブさんから

は、2組の参加をして頂いた…と思います。ご協力有

幹事報告 増渕 明幹事 

お客様ご挨拶  

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 
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 難うございました。今日は奥津雅史会長とは、以前か

らの知り合いでもあり、お邪魔させて頂きました。素

晴らしいご挨拶「みんなで100点…」誠に良い挨拶で

すね。勉強になりました。本日は有難うございます。 

 

 

 

◆小宮 勇会報・広報委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 役目柄、本年度は私が「ロータリーの友7月号」の

記事で、特に我々に関係のある記事を紹介する事に

なっております。初めに横書きの29ページに「学ん

で、理解し、奉仕を実行」2770地区松本輝夫ガバナー

の記事が掲載されております。又、縦書きの25ページ

には、「環境問題への取り組みから」大宮西ロータ

リークラブの記事が掲載されておりますので、ご覧頂

きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

第42代会長を務めさせて戴くこととなりました、奥

津でございます。 

先ずはこれまでの諸先輩方が施されてきた奉仕の精神

と成し遂げられた数多の功績に感謝すると共に心より

敬意を表します。入会8年目、未熟者の私がその重責

を担わせて頂くことにこの上ない喜びと期待、そして

重大な責任を痛感しております。今年度は会歴の若い 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告  

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

 
 

 

■ 飯淵 昭二会員 ご結婚記念 

■ 京野 新悟会員   〃 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 萩原 秀咲会員 お誕生祝い 

■ 丹野 寿明会員    〃 

■ 中里   仁会員    〃 

■ 増渕   明会員   〃 

 

７月ご結婚記念・お誕生祝い  

今月、結婚月・誕生月の皆様、お目出とうございます。これからもお元気で‥‥。 

会長所信 奥津雅史会長  

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 
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 理事たちをベテラン会員の委員長が支え育てて頂く組

織を作らせていただきました。私の入会以来、沢山の

先輩方に育てて頂いたご恩に報いるためにも未来への

投資、また将来への礎となるべく、一丸となって事業

にあたって参る所存でございます。増渕明幹事の支援

のもと理事・役員の方々のご協力と会員の皆様のご支

援をどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 昨年来のコロナ禍の中、世の中は大きな変革の時代

に突入致しました。インターネットの登場がもたらし

たIoTやAI（人口知能）の普及はもう目前に迫ってい

ます。５G６Gが映し出す世界感は「インダストリー

4.0」として第４次産業革命の到来をより明確に印象

付けました。 

 さて今年度シェカール・メータRI会長が掲げたテー

マ SEEVE TO CHANGE LIVES「奉仕しよう みんなの

人生を豊かにするために」はそのまま2021-22年度地

区活動方針となり「奉仕するとき、誰かの人生だけで

なく自分の人生も豊かになる」と続きます。 

さらにRI会長は「もっと行動し、もっと成長しよう」

と唱えられました。 

また「Each one Bring one」一人が一人入会させよ

う、とも仰いました。 

私は昨年地区職業奉仕委員になってロータリーの提唱

する「ロータリアン各自の職業を高潔なものにするこ

と」の持つ素晴らしい意味を初めて理解することで

ロータリアンであること、そして我がクラブの一員で

あることに誇りと大きな喜びを得たのです。またある

パストガバナーのお言葉に「変化を起こす人になるの

か、変化の犠牲者になってしまうのか」という言葉に大

きく同意を得たことが今でも心に深く残っております。 

そこで今年度の重点項目は大きく分けて二つ、一つ目

は皆様も強く意識されていることと思いますが「増

強」です。二つ目は先にも述べさせて頂いた通り育

成、それも「リーダーシップを持った人を育てる」こ

とです。大切な会員を相次いで失ってしまった我がク

ラブの会員増強は重点項目の第一となりました。そし

て二つ目は私の尊敬する二宮尊徳翁の思想の一つで

「遠くをはかるものは富み、近くをはかるものは貧

す」に表わされるように来るべき将来のために今から

しっかりと布石を打っておきたいとの考えからでござ

います。 

すべての理事・役員をはじめ全会員の皆様のご協力の

もと、楽しく素晴らしいクラブライフを過ごせるよ 

う努めて参りたいと思います。私も会長になったか

らには全会員企業の更なる発展に全力で寄与したいと

思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 
 

 この度、奥津年度の幹事を拝命いたしました増渕で

ございます。とうとう新年度がスタートし、幹事とい

う重責に今一度、身が引き締まる思いでございます。

思い返せば、丹野会長年度の下期に入会させて頂き、

早３年半が経ちました。ロータリーの何たるかもわか

らず、ご迷惑をお掛けしていたことと思います。当

時、入会して初めての奉仕活動で、児童養護施設いわ

つきにおいて移動動物園とエアー遊具のイベントに参

加させて頂きました。慣れていないこともあり不安も

ありましたが、とても楽しく充実した気持ちになった

ことを思い出します。子供達と触れ合いながら、年齢

や会員歴、役職、性別に関係なく皆で楽しく交流を図

り、活動を行える団体というのは初めての経験でし

た。私自身、この初心を忘れず皆様と楽しく交流を図

りながら活動していくことを大切にしたいと思ってお

ります。 

また、以前に北パストガバナーに頂いた卓話の中で

「皆さん、なぜ第一例会で君が代を斉唱するかご存じ

ですか？」との質問がございました。大正9年に創立

された日本のロータリークラブですが、第二次世界大

戦の際、米国で発祥した当団体に対し政府の風当たり

が厳しくなった為、反体制的な組織ではなく地域社会

へ奉仕する団体であると理解を得て活動を守る為に

「君が代」を斉唱するようになったとのことでした。

それまで特に意味を考えず、何となく斉唱しておりま

したが、改めてそこに込められた先人たちの思いを感

じると同時に「君が代」を斉唱する際の気持ちが変わ

りました。 

諸先輩方が作り上げてきた岩槻東ロータリークラブを

理解するには、私自身まだまだ知識も経験も不足して

おります。今までも皆様には丁寧にご指導頂いており

ましたが、今後も間違いや、気づかいが足りない点が

あれば勉強の為にも遠慮なくご指摘下さい。また、私

からも諸先輩方にアドバイスをお願いすることも多く

あるかと思います。「何だ、増渕はこんなことも知ら

ないのか！」と思うことがあっても、どうか暖かい目

でご指導頂ければ助かります。 

あまりにも指導が多いと感じたら授業料を徴収して下

さい。出来れば安めでお願いします。 

さて、話は変わりますが、今後もクラブ運営や皆様の

お仕事において、新型コロナウィルスの影響は少なか

らず見込まれると思います。コロナ過を我々でコント

ロールすることは難しいと思いますが、その中でも楽

しく充実した活気あるクラブ作りを目指し、新たな会

員を増やしていくことは可能だと考えております。 

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

幹事所信 増渕 明幹事  
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決まりごとのルールを守りながらも柔軟に対応し、

「楽しめる」「学べる」「為になる」と皆様に感じて

頂けるよう、奥津会長の裏方として黒子に徹し、幹事

の職務を遂行してゆく所存です。 

「最初はどうなることかと思っていたが、増渕も成長

したな！」と言って頂けるよう頑張って参りますの

で、是非、皆様のご協力を頂けますようお願い致しま

す。どうぞ一年間宜しくお願い申し上げます。 

理事会風景  

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

奥津雅史会長年度、定例会場に

て、第2回理事会を開催致しまし

た。理事・役員の皆様には、全員

出席により、活発にそして慎重審

議が行われました。 

写真3枚は、奥津雅史会長年度

の理事会の風景です。 

役員・理事の皆様、どうぞ岩槻東

ロータリークラブの為にご尽力を

お願い致します。 

 そして、一年間お疲れ様でござ

います。 
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 2021～’22年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   奥津 雅史 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  増渕  明 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 小宮  勇 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 
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赤塚正樹様(川口モーニングRC) 

 本日は、お世話になります。奥津さ

ん、会長就任おめでとうございます。 

奥津 雅史  会長に就任しました奥津です。皆様、

どうぞ1年間宜しくお願い致します。

(^_-)-☆ 

増渕  明 本日、いよいよ新年度が始まります。 

 一年間どうぞ宜しくお願いします。 

加藤 哲男  奥津会長年度のスタートです。一年間

楽しみましょう。川口モーニングRC赤

塚直前会長、岩槻東へようこそ。 

杉田 政男  奥津年度、スタート。幹事・役員の皆

様、会員の皆様、宜しくお願い申し上

げます。 

清水 常三  会長 奥津雅史さん、幹事 増渕 明さ

んスタートお目出度うございます。西

村さん写真ありがとうございます。 

斎藤 公司  奥津丸いよいよ出航ですね。皆んな

で、協力しましょう。 

菊池 和彦  奥津雅史会長、増渕 明幹事、第1例

会、誠におめでとうございます。 

加藤 和正  クラブ会長 奥津雅史様、クラブ幹事増

渕 明様、ご就任おめでとう! 

阿津澤 清  奥津、増渕年度、元気に行きましょ

う。 

萩原 秀咲  奥津会長年度のスタートを祝します。

誕生祝い有難うございます。 

山形 照之  会長、幹事一年間頑張って下さい。 

遠藤 光治  奥津雅史丸の出航おめでとうございま

す。 

山崎 和雄  奥津・増渕年度のスタートですね。頑

張って下さい。 

丹野 寿明  奥津会長、増渕幹事、1年間宜しくお願い

します。誕生祝い有難うございます。 

小宮  勇  奥津年度、スタートおめでとう。大い

に楽しみましょう! 

中里  仁  今日から新年度、会長・幹事宜しく。 

飯淵 昭二  奥津会長、増渕幹事ガンバレ。 

橋本かほる  奥津年度、第一例会おめでとうござい

ます。 

藤田 恵子  川口モーニングRC赤塚様ようこそ!! 

         いよいよ奥津年度がスタートしますね。 

 1年間どうぞ宜しくお願い致します。 

飛田美佐子  さぁ奥津年度の出航です。皆様で盛り

上げていきましょう!! 

京野 新悟  奥津年度、おめでとうございます。み

んなで楽しくやりましょう。結婚祝い

有難うございます。 

小泉 真悟  奥津会長、増渕幹事、1年間どうぞ宜し

くお願い致します。 

萩原 満久    
 

 

 

 

 

 

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

7/6免除 
3名 

25 
(3) 

23 
(2) 1 0 95.45% 

6/15修正 

免除4名 
26 
(4) 

19 
(1) 3 1 86.36% 

出席報告  

ニコニコBOX金額報告  

7/6合計 ５９，０００円 

今年度累計 ５９，０００円 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

奥津雅史会長年度の船出を祝い、会員出席率も100％が

若干欠ける出席率となりました。第一例会風景です。 

皆様、一年間ご協力をお願い致します。 


